

Ressort: Lokales

Sachsen-Anhalt: Verbraucherpreise im Mai gestiegen

Halle (Saale), 05.06.2015, 13:10 Uhr

GDN - Die Verbraucherpreise in Sachsen-Anhalt sind im Mai um 1,0 Prozent im Vergleich zum Vorjahr gestiegen. Das teilte das Statistische Landesamt Sachsen-Anhalt am Freitag mit.

Gegenüber April stiegen die Verbraucherpreise um 0,3 Prozent. Nahrungsmittel waren im gleichen Zeitraum insgesamt um 0,1 Prozent preiswerter. Bei knapp zwei Prozent lagen die Preissenkungen für Fische und Fischwaren. Die Preise für Speisefette und Speiseöle sanken um 1,6 Prozent. Während Obst gegenüber dem Vormonat um fast drei Prozent teurer wurde, gingen beim Gemüse die Preise um 1,6 Prozent zurück. Die Preise für alkoholische Getränke erhöhten sich in Sachsen-Anhalt im Schnitt um 2,5 Prozent. Bier war im Mai 2015 um 4,6 Prozent teurer als im Vormonat. Erste saisonal bedingte Preissenkungen wurden bei Bekleidung (-1,4 Prozent) und Schuhen (-0,2 Prozent) errechnet. Die Kraftstoffpreise sind im Mai gegenüber dem Vormonat um über vier Prozent gestiegen. Im Vergleich zum Vorjahresmonat reduzierten sich die Preise für Kraftstoffe jedoch um mehr als sechs Prozent. Heizöl war im Mai sogar um mehr als 15 Prozent billiger als im Vorjahresmonat.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-55667/sachsen-anhalt-verbraucherpreise-im-mai-gestiegen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com